

Editorial

Memorias de una revista jurídica y sociojurídica

Siempre que tengo el privilegio de escribir estas líneas evoco a los compañeros docentes que nos han acompañado en la edición de esta revista, algunos de los cuales ya se marcharon físicamente; sin embargo, permanecen inamovibles en nuestros más gratos recuerdos.

Con enorme agrado manifiesto que, si bien cada una de las anteriores publicaciones estuvieron cargadas de artículos absolutamente interesantes para la comunidad académica, en esta edición la exquisites aflora en cada artículo, con temas que están a la vanguardia de la investigación científica y tecnológica.

Aparecen artículos como “Derecho a la privacidad en la sociedad de la información” y “La enseñanza del derecho a través de las tecnologías de la información y la comunicación en la globalización”. Otros sensibles, como el que se refiere a la “Caracterización y hallazgos patológicos forenses en adolescentes suicidas”.

En materia procedimental, esta edición da una mirada al “Marco jurídico procesal de las personas en situación de discapacidad”; además, ofrece “La entrevista con medios audiovisuales, su valoración en el procedimiento penal colombiano”, temas que se deben decantar para introducirlos apropiadamente en la implementación de la justicia.

Por otra parte, la lucha constante de los académicos por romper las cadenas de desigualdad se aborda en “El género en tiempos de globalización y la lucha contra la discriminación”, sin dejar de lado los derechos en el “Neocolectivismo ilustrado heterópico en el posacuerdo. Refundamentación de los derechos colectivos en Colombia”.

Sandra Irina Villa Villa

Directora del Centro de
Investigaciones Jurídicas y
Sociojurídicas
Universidad Libre, seccional
Barranquilla

Como citar:

Villa, S. I. (2022). Memorias de una revista jurídica y sociojurídica. *Advocatus*, 18(37), 11-12. <https://doi.org/10.18041/0124-0102/a.37.8559>



Open Access

En estos tiempos, en el que los Estados tienen como prioridad la seguridad alimentaria, resulta necesario investigar, conocer y proponer eventuales soluciones a estos temas, como lo plantea el artículo “Seguridad alimentaria de los niños venezolanos radicados en el sector Villa Caracas de Barranquilla”.

Esta diversidad se complementa con artículos de reflexión y de revisión, finalizando con la reseña “Mérito de Nieto Arteta en la hermenéutica lusfilosófica”.

Este número es un compilado que reúne diversas aristas del conocimiento en torno a las ciencias jurídicas y sociojurídicas. Agradezco este espacio, felicito a los articulistas por su excelente trabajo e invito a los lectores a disfrutar estas lecturas.